



► “TRIQUIÑUELAS”, RECURSOS CONTRA REFORMA JUDICIAL: MONREAL P. 4

"TRIQUIÑUELAS JUDICIALES", AMPAROS CONTRA REFORMA AL PJ: MONREAL

*Llamó a los ciudadanos
a tener confianza en el
proceso de selección*

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

El **coordinador** de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, calificó de “triquiñuelas judiciales” los amparos promovidos para evitar la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF).

“Con motivo de la reforma constitucional en materia judicial era de advertirse; era de esperarse que hubiese reacciones en contra, que hubiese subterfugios e incluso que hubiese triquiñuelas judiciales que intentaran frenar lo que ya es derecho vigente; la reforma constitucional que está publicada en el Diario Oficial de la Federación”, sostuvo el morenista en un video difundido en sus redes sociales.

El líder morenista señaló también que pese a que siguen intentando parar una reforma que ya fue declarada constitucional porque cumplió con los trámites legislativos en el Congreso de la Unión y los congresos locales, esa reforma era necesaria por el “lastre” que representa el Poder Judicial.

Por otro lado, Monreal Ávila llamó a los ciudadanos a tener confianza en el Poder Legislativo porque habrán de instalar un Comité de Evaluación donde se elegirán a los mejores perfiles para que sean los nuevos jueces, magistrados y ministros, el cual será conformado a más tardar el 31 de octubre.

“Tengan confianza, va a ser un Comité de Evaluación de alto nivel y de alto prestigio, no van a poder pasar perfiles improvisados o incondicionales de los poderes o sin capacidad y talento”, prometió. ●



El morenista señaló que escogerán a los mejores perfiles posibles. **Cuartoscuro**